



#TARIFVERHANDLUNGEN 15. Dezember 2025

BAHN-BKK – Forderungen beschlossen!

Die Tarifkommission der BAHN-BKK hat ihre Forderungen für die Tarifrunde 2026 beschlossen. Der Schwerpunkt liegt auf besseren Entgelten, weniger Belastung durch kürzere Arbeitszeiten, verbesserten sozialen Leistungen und einer gerechteren Eingruppierung.

Unsere Forderungen für die Tarifrunde 2026:

- Anhebung der Tabellenentgelte um 7,0 Prozent.
- Reduzierung der regelmäßigen Wochenarbeitszeit, alternativ Erhöhung des Jahresurlaubs.
- Anhebung der Auszubildendenvergütungen um 100 Euro sowie die Anerkennung der Ausbildungszeit als Beschäftigungszeit.
- Erhöhung des Urlaubsgelds auf 600 €.
- Überarbeitung des Entgeltgruppenverzeichnisses.
- Flexibilisierung der Freistellungsmöglichkeiten für Pflege und Kinderbetreuung.
- Ausschluss betriebsbedingter Kündigungen.

Zum Gesamtpaket, das die EVG verhandeln wird, gehören auch die Themen Altersvorsorge, Erhöhung und Dynamisierung des Sozialfonds sowie die Einführung einer Möglichkeit für Fitness- und Gesundheitsangebote.

Unsere 1. Verhandlungsrunde findet am 12.01.2026 in Frankfurt statt.

Downloads

 Aushang

(PDF, 1,61 MB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

[\(/fileadmin/user_upload/25-12-15_Tarifinfo_-_Bahn-BKK_-_Forderungen_beschlossen.pdf\)](/fileadmin/user_upload/25-12-15_Tarifinfo_-_Bahn-BKK_-_Forderungen_beschlossen.pdf)

